

Bericht über den Spieltag Schaumburgliga, 1. Kreisklasse Bad Nenndorf 3
am 25.08.2019 in Altenhagen 2

Auf dem Programm standen für uns dieses Mal „nur“ Begegnungen gegen Rinteln 2 und Rinteln 1. Unsere Mannschaft besteht aus nur sieben Spielerinnen und Spielern, da Denis aufgrund Urlaubs nicht mit am Start war, hatten wir uns (schon gewohnheitsmäßig?) mit Dieter Lindemann einen starken „Aushilfsspieler“ gesichert.

Als Tabellenfünfter sind wir im Mittelfeld der 1. Kreisklasse angesiedelt, nach oben ist noch Luft, nach unten wollen wir nicht!

Gegen Rinteln 1 hatten wir einen „Lauf“ wie selten: alle fünf Spiele gewonnen! Vielleicht hat uns die doch recht kurze Pause nicht gut getan, so dass wir gegen Rinteln 2 doch Federn lassen mussten. Wir gaben auch den „Matchpunkt“ ab und verloren die Begegnung mit 2:3 Punkten.

Trotzdem sind wir in der Tabelle nun auf Platz 4 und haben noch zwei Spieltage vor uns. Warten wir ab, wie wir uns weiterhin „verkaufen“.

Ursula Bleidistel